

Anlage 2

Persönliche Erklärung des SR Czogalla, SPD-Fraktion

Herr Westphal hat in seinem Redebeitrag, zugegebenermaßen wohl nicht ganz ernst gemeint, dennoch hier öffentlich geäußert, ich könnte bei Angelegenheiten die KID betreffend befangen sein, weil ich in einem Konkurrenzunternehmen arbeiten würde. Ich möchte daher, dass in dieser Frage kein Missverständnis aufkommt und somit folgendes erklären.

Ich stelle fest, dass ich in einem Forschungsinstitut der angewandten Grundlagenforschung arbeite, dass nunmehr seit 15 Jahren erfolgreich am Forschungsmarkt tätig ist. Die KID ist, wie wir alle wissen, ein Unternehmen das kommunale Informations- und Rechendienstleistungen erbringt und dies zu etwa 95% für unsere Stadt. Weder in den 15 Jahren seit Bestehen meines Institutes als auch in den 8 Jahren des Bestehen der KID hat es einen einzigen Fall gegeben, indem die KID und mein Institut um einen Auftrag in Konkurrenz getreten wären, dies wird auch in Zukunft so sein.

Olaf Czogalla